
No.13 教育学校施設への空調設置と小学校の部活動について（平成 30年 7月受付） 

内容 大至急大多喜小学校、中学校（西小も）へ各教室に冷房の完備をお願

いしたいです。 

議会だよりを毎回読んでいますがどれも大事かもしれませんが、まず

町内の学校の子供達優先に考えて頂きたいです。子供は、がまんしてい

れば良いのですか？ 

あと、小学校の夏休みの部活動は、本当に必要でしょうか？ 

今年は、とくに暑く、手遅れになってからでは、おそいと思います。 

暑い中でやるから上手になるとか、根性があるとか、今の時代には、

あわないと思います。学校側とよく話し合って頂きたいです。 

回答 空調設置につきましては、総合計画において今年度中に中学校、来年

度に小学校２校の設置を計画しておりますが、来年度の設置計画では工

事期間等から来夏に使用できないため、今夏のような猛暑に備え、小学

校２校の設置を前倒しし今年度に設置できないかを検討しているところ

です。 

小学校の部活動につきましては、例年にない暑さが続いている中、小

学校 2校では、夏休み中に行われる部活動の日数や時間数を減らすな

ど、状況に応じて一斉メール配信により、練習中止等の状況を保護者に

配信し対応しています。 

なお、部活動中は 30 分ごとに休憩を設けるとともに、複数の職員が常

時指導にあたり、児童の健康状態を確認しながら実施しております。 

今後もこのような対策の下、児童の発達段階に応じて、「自分の命は自

分で守る」ことのできるたくましい児童を、健康教育・安全教育を通し

て育成していきたいと考えています。 

 


